

Sujet traité lors de l'atelier : LES CHARGES



Nos propositions:

Tout orienter les charges pour :

- favoriser l'emploi
- les résultats de l'entreprise
- l'investissement productif

(aujourd'hui l'entreprise se caractérise comme une machine à produire du social)

Déjà des progrès ont été apportés, charges sociales santé. Pas de charges pour les salaires inférieurs à 1,7 smic.

- Impôts sur les sociétés (sur le résultat final)

Le but essentiel est de financer l'investissement par le résultat de l'entreprise. Ce qui permet de pérenniser l'emploi, soutenir la consommation, garder le savoir faire.

Autres solutions pour soulager le poids des charges sur le travail : travailler plus longtemps (revenir aux 38 heures) et reporter l'âge de la retraite à 65 ans pour équilibrer les caisses retraites.